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2016 年 4 月 27 日(水) 

六葉会 常任幹事会（第 1 回）議事録 

 

日 時 ： 2016 年 4 月 27 日(水)19:05～20:15 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・藤目正生(21)・栗原宏之(25)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26) 

 高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

 ゲスト：根岸孝光(26)・ﾍﾞﾅｰﾄﾞ聡子(48)・岩澤孝昭(49)      以上 16 名敬称略 

１．会長あいさつ(蒲谷副会長) 

新年度のお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。協議事項もたくさんあると思いますのでよろし

くお願いいたします。 

２．校長先生あいさつ(黒畑校長先生) 

他校入試の状況などとともにご挨拶をいただき新年度の中学教頭先生になられる酒井美智子先生をご紹介い

ただきました。 

３．議事録の確認(3 月 28 日常任幹事会)                              承認 

４．報告事項 

① 学校より(中田学校担当幹事) 

岩楯募金には 4 月 26 日現在で 15 件いただいています。ありがとうございます。法人とアンダーアーマー(日

本総代理店 株式会社ドーム)とパートナーシップ契約を結びました。4 月 6 日入学式の日の朝 NHK でラグ

ビー部が紹介されました。 

② 合同同窓会より(高橋副会長) 

4 月 11 日の幹事会報告。4 月 16 日(月)新年度の会長選考委員会が行われることになりました。 

③ 東日本大震災募金箱 

前回常任幹事会後に募金箱を開封しました。昨年 9 月からの半年で 332,211 円(2011 年 4 月からの合計

386,071 円)ご協力ありがとうございました。今後も続けて行きます。 

④ 会報発送済 (野澤幹事長) 

岩楯募金の振替用紙の大きさ(重さ)で料金が嵩み業者を変えました(前回報告)。封筒の印字内容がメール便に

不適切と総務省から指摘があり封筒印刷のやり直し(実際には印刷の遅れのため印刷内容の変更で済む)があ

り 1 週間ほど予定より発送が遅れました。 

５．協議事項 

① 2016 年度総会について              

・動員、参加者 

学年幹事 397 名に案内ハガキ(4 月 20 日投函高橋副会長)。フェイスブックに(会報の写真などを載せて)六葉

会のホームにアップ 

・礼拝について 

校長先生のごあいさつ、伊藤宗教主任への司式のお願い、施設利用の連絡済 

・総会の内容 

次第・プログラム原稿済(当日までに印刷)。 

讃美歌と聖書確認済(讃美歌 312 番 旧約聖書イザヤ書 43 章 19 節・1131 頁)。 

当日役割分担(司会、議長、書記他 別紙案)                          承認 

・茶話会 

飲食(ケーキ・飲み物)かねひらに注文(甲斐幹事見積り) 
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(野澤幹事長)サンドイッチくらい出しましょう。                        承認 

(高橋副会長)総会の在り方を何年か前に変えて会員全員が出席できるようにしましたが浸透せず出席が少な

いのが現状です。みなさんがお一人ずつ連れてきていただけるとそれなりの人数になりますのでよろしくお

願いします。 

② 合同同窓会(高橋副会長) 

5 月 16 日の会長選考委員会は各部より 2 名出席になっていますが、1 回委員会で決めるという事になってい

ます。当初私(高橋副会長)と萩原副幹事長としましたが、事情を考慮して私と野澤幹事長で出席したいと思

います。                                          承認 

新年度の合同の代議員の確認(確認) 三役と藤田さん、甲斐さんです。 

6 月 27 日代議員会よろしくお願いします 

 (野澤幹事長)維持会費について以前にも検討する話が出ていますがあらためて断続的に検討して行くこと

でいかがでしょうか。例えば在校生の月 200 円を 100 円アップするなど、いろいろあると思います。     

承認 

③ 今年度の事業について(甲斐卒業生委員会副委員長) 

・バーベキュー懇親会 7 月 30 日(土)14 時より 野島(予定・予約は 1 ヶ月前) 

・ボーリング大会   2017 年 1 月～2 月で検討(新年会との兼ね合い) 

・一泊懇親会     11 月 13 日(日)～14 日(月) 行先等詳細は今後打ち合わせ          承認 

④ その他 

・(高橋副会長) 

学校三役との懇談会、毎年 7 月に行っていますので早目に決めましょう。             承認 

・(野澤幹事長) 

岩楯募金の件について、三役会でも検討しましたが、2 年度続けて 250 万円の寄付を行い、今回の件では会

報に載せるなどの支援をさせて頂いているので六葉会として今回は現金の寄付は行わないと考えています。

いかがでしょうか。                                     承認 

６．今後の予定 

・三役会   05 月 12 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・合同同窓会会長選考委員会 05 月 16 日(月) 18 時より 関内メディアセンター 

・2016 年度総会  05 月 21 日(土) 13 時より 母校会議室(11 時 30 分集合) 

・常任幹事会       05 月 27 日(金) 19 時より 母校会議室 

・合同同窓会幹事会  06 月 06 日(月) 18 時より 関内メディアセンター 

・三役会   06 月 09 日(木) 19 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会       06 月 24 日(金) 19 時より 母校会議室 

・合同同窓会代議員会  06 月 27 日(月) 18 時より 大学 2 号館 4 号会議室時 30 分より 大 

・三役会   07 月 11 日(月) 18 時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   07 月 28 日(木) 19 時より 母校会議室 

・バーベキュー懇親会  07 月 30 日(土) 14 時より (野島) 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタル化について・予算書の繰り越しと

予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員につい

て・HCD の今後の在り方・八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 

 


